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Тревожный телефонный звонок сооб�
щил в газету о бедственном положении
жителей деревни Домнино, находящейся
всего в 12 км от областного центра.
Здесь долгое время люди не могут до�
биться ремонта единственной колонки,
питающей практически всю деревню. Ко�
лодцы здесь давно пересохли или заили�
лись: цивилизация в виде водоразборной
колонки «притупила бдительность» се�
лян, и они перестали ухаживать за ними.

А вот когда «пересохла» колонка в ре�
зультате поломки мотора в водонапор�
ной башне, местным жителям ничего не
осталось делать, как носить воду из�под
речной кручи — далеко, тяжело и неудоб�
но.

Куда только не обращались: и в мест�
ную, Куликовскую, администрацию, и в
хозяйственную службу железной дороги
(здешняя скважина принадлежит именно
ей, так как первоначально была рассчита�

на на обеспечение водой домов живущих
в Домнино железнодорожников). Везде
находились «объективные» причины не�
возможности восстановить водоснабже�
ние.

Люди обратились в газету. И вот когда
критический материал уже был готов к пе�
чати, из Домнино пришло обнадёживаю�
щее сообщение: колонка ожила. Хотелось
бы надеяться — надолго.

В редакцию поступил тревожный звонок. Жи�
тельница поселка Биофабрика  Валентина Васи�
льевна жаловалась, что который день не может
утром уехать на работу. «Раньше в поселок обя�
зательно приходил автобус рейсом в 6.10 и в
6.40, — говорит наша читательница. — Не успел
— жди до 7.10. Но в последнее время автобус то
приедет, то нет. Никакой стабильности. Когда
опаздываешь на работу, рад бы и на маршрутке
доехать, да она же не резиновая, а людей на ос�
тановке полно. Представляете, что начнется 
1 сентября, когда школьники и студенты будут
выезжать в школы и в учебные заведения?»

Мы обратились в Орловский филиал ОАО
«Пассажирско�транспортная компания», кото�
рая частично обслуживает этот участок. Наше�
му звонку удивились и заверили, что их марш�

руты в 5.37 и в 8.26 работают четко по графику,
и срывов в ближайшее время зафиксировано
не было.

В ОАО «Орелавтотранс» нам ответили, что
на днях проводилась проверка на этом транс�
портном участке. Были выявлены нарушения и
даже снят водитель с маршрутки  за невыпол�
нение условий договора. Но отклонений от гра�
фика зарегистрировано не было. Всё�таки
странно: люди в течение нескольких дней не
могли утром дождаться автобусов, опаздывали
на работу (нет причин не верить нашей чита�
тельнице), а срывов нигде не зафиксировано.

В ОАО «Орелавтотранс» нас заверили, что
все ранее существовавшие маршруты автобу�
сов на этом участке будут следовать по графику.

И. ФИЛИНА.

Сейчас я живу на Украине, но очень дол�
го мы жили на Орловщине. Здесь покоится
прах моих родителей. В селе Лаврово Ор�
ловского района живут мои дети, внуки и
правнучка. Эта частица великой России мне
очень дорога. Было время, я приезжала к 
5 августа в город Орел. Однако годы берут
свое, мне 78 лет и далекие путешествия
преодолевать трудно. Но я никогда не забу�
ду тот счастливый день 5 августа 1943 года.

Было тепло и солнечно. Моя мама Ефро�
синья Ивановна Лисица (ныне покойная) ра�
ботала в колхозе  Новодеревеньковского
района. За ней была закреплена лошадь,
она отвозила в райцентр на Никольский
маслозавод молоко и привозила почту. Вот
она�то и привезла эту радостную весть нам. 

Радость и взрослых, и детей не описать,
не передать никакими словами. Это нужно
было все пережить. И мы — дети без детства
— все это переживали, все это проходило
через наши маленькие сердца. Без слез это
тяжело вспоминать, но память цепко хранит
все. Люди были добрые, отзывчивые. При�
нимали в свои семьи беженцев, сирот, дели�
лись всем, что имели сами. Многие сейчас
на жизнь смотрят по�другому. А жаль!

Нашу семью, маму и четверых ребяти�
шек, приняла в свою семью замечательной
души пожилая женщина Дарья Родионовна
Копаева (вечная ей память) в поселке Бот�
винский. У нее было три сына на фронтах
войны и две дочери дома, Анастасия и На�
дежда. И с первых дней зажили мы как одна
большая семья. Все это никогда не забудет�
ся. Нет уже в живых Анастасии (пухом ей
земля), а Надежда Федоровна Тюлякова
(Копаева) сейчас живет в поселке Хомутово.
Переписываемся. Последняя встреча была в
1997 году. До сих пор и до конца дней буду
ей благодарна за добро, тепло и заботу, ко�
торые она и её родные отдавали нам, детям;
и лишний кусочек хлеба, и стаканчик молока
находился для нас всегда. Об этих людях, да
и не только о них, можно рассказывать мно�
го и многое. Желаю вам всем, дорогие ор�
ловцы, счастливых долгих лет жизни, здоро�
вья, бодрости, оптимизма, надежд на луч�
шее будущее. Всего самого наилучшего! 

Г. КРИКЛИВЕНКО (ЛИСИЦА).
Черкасская область.

Вспоминается, как лет 30
назад, оказавшись впер�
вые за границей, увидел

на улице Будапешта шокирую�
щий советского человека рек�
ламный щит. Во всю его вели�
чину были изображены торча�
щие из�под одеяла голые ступ�
ни, а между пальцев одной ноги
вложена записка. Не удержав�
шись от любопытства, спросил
гида, что в ней написано. Он
перевел примерно так: «Доро�
гой, я ушла в...». И дальше сле�
довало название нового уни�
вермага. На первый взгляд, шо�
кирующе, но как, согласитесь,
остроумно и, главное, завлека�
тельно, что, собственно, от рек�
ламы и требуется. 

У нас же обилие реклам�
ных щитов только раздра�
жает. Зачастую смазливые
девицы, глядящие томно на
тебя в упор, например, с

рекламы обуви (при этом
ног не видно, а просто на�
писано «обувь») вызывают
не только недоумение, но и
досаду. Вот уж поистине: в
огороде бузина, а в Киеве
дядька!

Не говорю уж об элемен�
тарных ошибках, когда отсут�
ствуют нужные по правилам

русского языка знаки препина�
ния. 

А совсем недавно из трол�
лейбуса, шедшего из Совет�
ского района к улице Посад�

ской, увидел двусмысленную
рекламу ... «пива для настоя�
щих мужчин». Огромных раз�
меров бутылка «Арсенально�
го» привязана за горлышко к
речному судну значительно
меньших размеров. Но дело,
конечно, не в размерах. Как
вообще реклама пива, что, на�
сколько мне известно, запре�

щено федеральным законом,
могла появиться на видном
месте в центре города? Или,
может, это таким образом «па�
триотически настроенный»
рекламодатель призывает по�
купать не импортный, а отече�
ственный напиток, кстати ска�
зать, не лучшего качества?

Но как бы там ни было, ду�
мается, фактом появления та�
кой рекламы должны заинте�
ресоваться соответствующие
службы. Ведь много у нас вся�
ких «надзоров». Вот пусть и
оценят,  насколько законны
действия пропагандистов «пи�
ва для настоящих мужчин».

Д. МУСАТОВ.

г. Орел.

Уважаемая редакция! Через
вашу газету хочу поблагода�
рить  главного инженера МУП
ЖРЭП(З) Владимира Григорье�
вича Бабаяна за отзывчивость,
внимание ко мне, пенсионерке,
и моим проблемам.

На протяжении четырех лет
я ходила, писала в ЖЭУ�14, но
все безрезультатно. Мои
просьбы никто не слышал. Де�
ло в том, что я живу в девяти�
этажном доме на самом верх�
нем этаже. Несколько лет на�
зад возникла проблема из�за
протечки кровли. И с тех пор
жизнь моя полностью стала за�
висеть от погодных условий —
будь�то дождь или таяние сне�
га — всё «отпечатывалось» на
моих стенах и потолке. 

Почти отчаявшись,  я все же
решила обратиться теперь уже
в МУП ЖРЭП(З) к главному ин�
женеру.  И только Владимир Ге�
оргиевич сумел услышать меня
и помочь. Честно говоря, я при�
ятно удивлена, что в настоящее
время есть такие понимающие,
деятельные и неравнодушные
люди, которые к чужим пробле�
мам относятся как к своим.
Большое ему спасибо!

Раиса ГОЛОВАНОВА.

г. Орел.

Этот день надолго останется
в памяти воспитанников МДОУ
«Детский сад компенсирующе�
го вида №11». На Медовый
Спас,  14 августа, они получили
подарок от доброго, отзывчи�
вого человека, руководителя
пекарни №5 ООО«Нико�Торг»
Евгения Григорьевича Прозу�
кина. Он великодушно отклик�
нулся на просьбу оказать спон�
сорскую помощь в приобрете�
нии игрушек для воспитанни�
ков младшей группы детского
сада и лично вручил их детям. 

От всей души благодарим
вас, Евгений Григорьевич, за ту
радость, которую вы доставили
детям!
Воспитатели младшей группы

детского сада

компенсирующего вида №11.

С нами побеседовали уважаемые люди,
представители молодежи, наши товарищи
активисты�общественники, вручили памят�
ные подарки. 

Хотим также поделиться тем, что получил�
ся конфуз, когда нам, больным, лежачим ве�
теранам, прислали приглашения от мэра го�
рода на праздничный концерт. Никто не под�

сказал  городским чиновникам, разослав�
шим приглашения, что не можем мы сделать
и двух шагов из дома. Как�то некрасиво по�
лучается, да и обидно за те службы, которые
отчитываются за эту работу и получают день�
ги налогоплательщиков. Душевности им не
хватает в работе.

Впереди большая дата — 65�летие осво�

бождения нашего города, мы берем обяза�
тельство дожить до этого замечательного
события. Хотелось бы, чтобы городская
власть не делила нас, ветеранов�фронтови�
ков, на тех, кто освобождал Орел, и тех, кто
не освобождал. Очень обидно, когда Т. Воро�
бьева из администрации города дает распо�
ряжение этим давать подарки, а другим нет.
Мы все — одна фронтовая семья. Родину за�
щищали честно и насмерть: и Орел, и Моск�
ву, и Сталинград...

С уважением

гвардии сержант медицинской

службы, расписавшаяся на рейхстаге 

в мае 1945 г.,

М. АРТАМОНОВА.

МЫ РОДИНУ ЗАЩИЩАЛИ: 
И ОРЁЛ, И МОСКВУ, И СТАЛИНГРАД

Уважаемая редакция! Позвольте от лица моих боевых товарищей и от меня

лично передать слова огромной благодарности Егору Семеновичу Строеву

за доброе и уважительное отношение к людям старшего поколения, а также

поблагодарить представителей ветеранских организаций Н.М.Кутузова,

И.Т.Рябцева, А.И.Сухорукова и руководителя общественной палаты 

Ю.С. Васютина за то, что нас, лежачих и немощных, снова приободрили 

и навестили в дни празднования Дня города. 

ЧИТАТЕЛЬ ЖАЛУЕТСЯ

НА ЧЁМ УЕХАТЬ С БИОФАБРИКИ?

ЖАЖДА ЗАМУЧИЛА!

ДЕНЬ 
ИГРУШЕК

СЛОВА

БЛАГОДАРНОСТИ

ЧЕСТНО
ГОВОРЯ...

ПАМЯТЬ

В ТОТ 
СЧАСТЛИВЫЙ

ДЕНЬ

В ОГОРОДЕ БУЗИНА...


